



夏と間違えるような暑い日と風が強く肌寒い日と気温差が大きい5月でした。体調を崩した子も、5月の後半にはみんな元気に登園できるようになりました。



5月12日（金）ALT訪問（写真は年少組）

今年度もダニエル先生と英語でたくさん遊んで、英語に親しみたいと思っています。

●年少は「カラータッチゲーム」

「レッド」や「ブルー」と言われて、保育室の赤色や青色を探してタッチ！「ここにも」「あっちにも」と意欲的に探しました。

●年中は「ボディータッチゲーム」

●年長は「じゃんけんゲーム」で遊びました。

年4回の訪問で、次回は10月。楽しみです。

5月17日（水）交通教室（写真は年中組）

市の交通指導員さんに、雨の日の道路の渡り方を教えていただきました。

子ども達にとって、傘をさしながら左右の確認をすることは至難の業です。横断歩道の前で一旦止まる、そして「くるまは来ていないかな。停まっているかな」と、自分の目で見る事が大切ですね。

年中さんは棒状の物で練習し、年長さんは本物の傘で練習しましたよ。



ときどき忍者あらわる!（写真は年長組）

ふと気付くと、どこからか年長忍者が現れる幼稚園です。

忍者達は何かを探しているようです。手裏剣なのか、巻物なのか、それとも・・・

忍者はいろいろなものに変身できるため、トカゲやダンゴムシ、壁などになりきって、全身をたくさん使って遊んでいます。忍者の修行はまだまだ続きます。

